
CONCLUSION: LIVRE-SOUVENIR DU 50E ANNIVERSAIRE DU DIOCÈSE D'EDMUNDSTON

Le Diocèse d'Edmundston a cinquante ans. C'est jeune dans la vie d'une Église. Beaucoup a été réalisé au cours de cette période, grâce aux évêques qui se sont succédés au siège épiscopal d'Edmundston, aux prêtres des paroisses et aux laïques engagés dans tous les mouvements paroissiaux. Il faut rendre un hommage particulier à toutes ces personnes merveilleuses et les remercier pour le travail accompli. Rendons grâce au Seigneur pour tous les bienfaits reçus au cours de ce demi-siècle.

Toutefois, les cinquante dernières années ont vu beaucoup de changements dans notre église diocésaine: le Concile Vatican II a fait souffler un vent nouveau sur l'Église. Durant cette période, le nombre de prêtre a considérablement diminué, la pratique religieuse a baissé également.

Que nous réservent les années futures ? Les laïcs devront être beaucoup plus engagés dans leur Église. Cela est déjà manifeste un peu partout. Espérons que cela ira en augmentant encore plus dans l'avenir. Chacun doit prendre sa place dans l'Église de Jésus, jouer son rôle.

Proclamons en cette année jubilaire: « *Son amour s'étend d'âge en âge* ».

Référence: Livre-souvenir à l'occasion du 50e anniversaire de la fondation du diocèse d'Edmundston publié par la Revue de la Société Historique du Madawaska (vol. XXIII, numéros 1, 2, 3 et 4), 1995.
